



Cali, Julio 5, 2017.

Actualizado: Miércoles, Julio 5, 2017 07:25

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

Julio 05, 2017

“Enchúspate” por el ambiente



Con la campaña “Enchúspate”, Fenalco Valle y los almacenes de grandes superficies en Cali y el Valle del Cauca buscan concientizar a la comunidad de la nueva medida anunciada por el gobierno nacional que busca cobrar las bolsas de plástico en los almacenes del país, medida que comenzó a aplicarse desde el pasado 1 de julio.

Octavio de Jesús Quintero, presidente de Fenalco Valle, manifestó que se trata de volver a vivir aquellos tiempos cuando los abuelos iban con sus canastos y bolsas reutilizables a merchar.

El Dagma explicó que con “Enchúspate” se busca unir a los empresarios y autoridades para concientizar a la comunidad sobre la importancia de preservar el medio ambiente evitando el uso de bolsas plásticas.

Así mismo, indicó que lo que se busca es desestimular en la comunidad el uso de las bolsas plásticas.

Además se espera con la norma incrementar el tiempo de vida útil del relleno sanitario de Yotoco afectado por el plástico que puede demorar hasta 200 años en degradarse.

Según Fenalco, la medida cubre a los establecimientos comerciales que tengan más de dos sucursales, una de las cuáles debe tener una superficie de 400 metros cuadrados.

El tributo

Los almacenes serán encargados de recaudar el tributo ordenado por el gobierno nacional, que desde este primero de julio comenzó a cobrarse inicialmente a \$20 la bolsa el cual irá incrementándose hasta \$50. Es así como en el 2018 se cobrará \$30, \$40 en el 2019 y \$50 en el 2020.

Según el Dagma Colombia tiene un retraso en el cumplimiento de esta normatividad medioambiental.

Fenalco también dio a conocer que las bolsas precortadas en las cuáles se empaquetan alimentos como carne, granos, verduras, no tendrán ningún costo.

Los compradores deberán indicar al cajero si desean comprar la bolsa para llevar los productos.

También podrán adquirir unas bolsas especiales reutilizables que se ofrecen a la venta dentro de los mismos almacenes, o llevar desde su propia residencia una bolsa. Según indicaron voceros de los supermercados, las bolsas plástica representan uno de los rubros de gasto más grandes de estos almacenes. Los comerciantes indicaron que las bolsas no se cobrará en las panaderías o en tiendas de barrio.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Sé el primero en comentar.

Encuentre aquí

Nuestra versión impresa en PDF

PUBLICIDAD



Gafas de Sol Hawkers®



Llega el Verano; ¡No te Quedes sin tus Hawkers! Descubre los Últimos Diseños Aquí.



Destacado

Lo más visto

Lo más comentado

Lo más reciente



Cambia el pico y placa en Cali, así quedará desde el próximo martes



Admitidos Univalle para el segundo semestre 2017



Univalle publica la lista de admitidos 2017

Sexo: ¿Cuál es la edad ideal para empezar?